



楽寿園だより



●ホームページ・フェイスブックへアクセス下さい。
<https://kenjin-kai.com/rakuiyuen/>

謙仁会グループfacebook

チェック!



令和7年2月発行号 No.366



介護老人保健施設 ケアポート 楽寿園



デイケア ガラポン抽選会

ガラポン抽選会	
☆=	特賞: 金色
	1等: 銀色
	2等: 黄色
	3等: ロンク
	4等: 赤、オレンジ
	5等: 白、水色、青、黄、緑
楽寿園賞: {	
当たりまちように...	

デイケアでは、1月20日(月)~25日(土)の期間で毎年恒例の「ガラポン抽選会」を開催しました。とても楽しみにされている皆さんの笑顔を想像しながら、「何が喜んでもらえるかな?」と景品を用意しました。

さあ、いよいよ抽選会の時間!!ガラポンを回す皆さんの手にもつつい力が入っていました。「あら~!ティッシュやったばい。」という方や、「可愛かバッグの当たった~!」と早速使っていたり…。そして、特賞は誰が!?水曜日の利用者様から出ました~!!注目の中身は、「毛布」でした~!

皆さん、喜んでいただけたでしょうか?皆さんに楽しんでもらえるよう、これからも色々な企画を計画したいと思います。お楽しみに~!!



2階 誕生日会

誕生日おめでとう
ございます

1月18日(土)2階では1月の誕生日会を開催しました。今回は「新年初笑い!笑う門には福来たる!」ということで選抜職員4名に二人羽織の一芸を披露してもらいました!息ピッタリ(?)のコンビ芸を目の前に皆さん大笑いで楽しまれていました(^^)たくさん笑ったので今年も1年良い年になりそうです(^^) /



新年という事で羽子板の折り紙に入所者様の今年の目標を一人一人、書いてもらいました。それを皆さんで貼り付けてもらい素敵な作品が出来上がりました。皆さん目標に向かって今年も頑張ってくださいませ!

2階 作品づくり



1月お誕生者紹介

おめでとうございます

- (入所者)** 今野行廣 様(74歳) 松本國茂 様(87歳) 石橋スミ子 様(92歳) 樋渡義門 様(89歳)
前田良子 様(89歳) 朝野愛子 様(95歳) 池田セツヨ 様(90歳) 中西信行 様(91歳)
石丸喜久代 様(87歳)
- (通所者)** 南アヤ子 様(90歳) 樋渡ハル子 様(97歳) 山口佐和根 様(92歳)
犬塚千恵子 様(91歳) 山口三津子 様(84歳) 古林トメヨ 様(79歳)
杉山義男 様(73歳) 青木茂 様(90歳) 岩政明子 様(93歳) 順不同



3階 誕生会 & お茶会

3階では1月21日(火)に誕生日会とお茶会を合同開催しました。
 まずは誕生者の紹介を行い皆さんでハッピーバースデーを合唱し、職員が手作りしたバースデーカードを手渡しました。写真とメッセージが添えられており嬉しそうに読まれていました。
 その後は福笑いを行いました。出来上がった顔を見て笑い声が聞こえたり「上手よ～」と拍手が聞こえたりと賑わっていました♪
 福笑いを楽しんだ後はメニューを見て好きな飲み物とお菓子を選んでいただきました。毎回コーヒーを選ぶ方が多いようです♪
 2月はバレンタインに豆まきと行事が盛りだくさんです♪
 今後も入所者様に喜んでいただけるような企画を考えていきたいと思います☆



デイケア 正月遊び

デイケアでは、お正月遊びの福笑いを行いました。
 おかめとひょっとこに顔を描いてもらいました!「どがん顔やったかなー」「こがん書いたら面白かなー」と一生懸命に考えていただき、色んな顔ができあがりました。できた顔を披露し合われ、笑い声が響き大変盛り上がりました♪



3月予定

11日(火) 移動図書館ぶっくん
11日(火) 非常食炊き出し



感染症について



最近コロナやインフルエンザにかかる方が増えています。人の多い場所に行く際はマスクをする、家でも帰宅時手指消毒を行う、加湿器などにより湿度を保つなど対策を行い感染予防を行っていきましょう。また、日々の寒暖差も激しくなっています。その都度適切な衣服を選び暑すぎず、寒すぎないようにして体調を崩さないように気を付けて生活していきましょう。

現在楽寿園では面会制限を行っています。感染が収束次第再開の連絡を行います。家族の皆様にはご迷惑をおかけしています。今しばらくお待ちください。入所者の状況は電話でもお答えできますのでご連絡ください。



入所者の皆様へ

3.11 非常食炊き出し



日時：令和7年3月11日(火)
昼食として提供します。

東日本大震災にちなんで災害想定のカキ出し訓練を行います!

近年、地震や豪雨等の災害が多くなっております。当園もいつ災害に見舞われるかわかりません。今回、有事に備える為に実際に炊き出し、提供までを職員で行います。



ご協力
よろしく
お願いします!

寄贈

伊万里小学校3年生・まごころふれあい委員会の皆様より、メッセージカードをいただきました。

素敵なプレゼントを有難うございました😊



編集 後記

年が明けたと思ったらあっという間に2月が終わりそうですね。今年の冬はコロナウイルスよりもインフルエンザが猛威を振っていましたね。風邪など引かれませうお気を付けください。まだまだ寒い日が続きますので、温かい食べ物を食べ、暖かくしてお過ごしください。

2月が終わると3月です。ついに今年度が終わりますね。暖かい春の訪れ、桜を楽しみましょう♪

